

# Megalínea Kimal-Lo Aguirre responde a más de 2.500 reparos en el proceso de evaluación ambiental

Un nuevo hito vivió en su trámite medioambiental el mayor proyecto de transmisión eléctrica del país, que implica una inversión de unos US\$1.480 millones. El titular del proyecto HVDC Kimal-Lo Aguirre, la empresa Conexión, ingresó al Sistema de Evaluación Ambiental la Adenda N°1, respondiendo más de 2.500 reparos al proyecto en el Informe Consolidado de solicitud de Aclaraciones, Rectificaciones o Ampliaciones (Icsara).

Conexión ingresó este viernes al expediente el anexo, que refleja los ajustes del proyecto en respuesta a las observaciones de organismos

del Estado que participan del proceso, y a participación ciudadana. El Icsara contempló 1.698 observaciones, y el Informe de Participación Ciudadana que origina el Icsara Ciudadano, tuvo 876 observaciones de 162 observantes. Con ello, la Adenda respondió a 2.574 observaciones admitidas en el proceso.

El principal efecto en el proyecto del Adenda implica un leve cambio en la extensión del proyecto. Antes la línea de transmisión era de 1.342 km y 2.686 torres de alta tensión entre las regiones Metropolitana y Antofagasta, ahora abarcará 1.346 km, y las torres serán 2.691.